



浜田氏

キャプティップの新興ドミサイルとして注目されているミクロネシア連邦でキャプティップマネジメント会社を設立したラオサイトマネジメント社は、日本企業を意識した

ミサイルとして注目されているミクロネシア連邦

に、キャプティップ設立の相談が続々と舞い込んでいる。

日本企業の海外投資戦略ハブを目指す同国で、日本企業を意識した

立されているが、昨年から本格的にキャプティップの誘致を開始した。これに合わせ、法律事務所、会計事務所、キャプティップマネジメント会社、銀行などキャプティップ法人も整い、キャプティップサービス提供者の団体、ミクロネシア連邦キャプティップ保険協会も設立された。

日本のタックスヘイブン税制(25%超)を意識した税率に、4月に導入された「海外子会社からの配当金不

算入制度の導入(2009年4月)④関連第三者契約の引き受けが可能⑤柔軟なキャプティップの運営⑥既存キャプティップのミクロネシア連邦への移転によるメリット享受⑦適格現物出資によるキャプティップ設立が可能――を提示する(表)。

「日本企業を意識したキャプティップ制度」は、国の大勢として特に重要なと強調する。

同国では国策として日本企業のキャプティップ設立を支援しており、大統領自ら来日してキャプティップセミナーに出席。セミナーなどでは「最大限の策を講じるので日本企業にキャプティップの設立されると見込んでいます。浜田氏は、同国での日本企業のキャプティップ設立の優位性として七つの要因――①日本企業を意識したキャプティップ制度②法人税率25・5%③海外

## 「日本企業に

# フォーサイト・マネジメント社

## 来年3月には3~4社設立の見込み

企業のリスクマネジメントやキャプティップ設立などのコンサルティング業務を請け負うフォーサイトマネジメント㈱は、今年4月17日、キャプティップ新興ドミサイルとして注目されているミクロネシア連邦に同国初となるキャプティップマネジメント会社を設立した。同社の浜田健一郎社長は「国内外で税制が変わる中、多くの日系キャプティップが抱える問題を解決するのに最適な国」と指摘する。同社には既に10社以上から問い合わせがあり、来年3月まではキャプティップ会社3~4社、キャプティップマネジメント会社1~2社が設立される見込みだという。浜田氏は、長期的国策として「日本企業の海外投資戦略ハブ」を目指す同国の姿勢など、日本企業が同国でキャプティップを設立する優位性について七つの要因を強調する。

問い合わせの状況から、同社では今年度末までにキャプティップ会社3~4社、キャプティップマネジメント会社1~2社が設立されると見込んでいます。浜田氏は、同国での日本企業のキャプティップ設立の優位性として七つの要因――①日本企業を意識したキャプティップ制度②法人税率25・5%③海外

以下」の適用外となる。

「日本企業を意識したキャプティップ制度」は日本のタックスヘイブン税制の「税率基準25%以下」の適用外となる。

得である益金に算入・合算し、日本の法人税率(約42%)が課税され、ミクロネシアの課税額分を控除、事実上、日本での法人税率と同率の税率となっていた。4月の制

# キャプティップ管理会社設立

度導入により、ミクロネシアでの法人税額控除後の配当金の95%は法人の益金に不算入となり、実質27%程度の税率負担となり、ミクロネシア連邦の税率を最大限に生かせる環境となつた」と指摘する。

「関連第三者契約の引き受けができる」点は、多くの日本企業がキャプティフを設立しているシンガポールには見られない特徴。特に取引先企業の契約を取り込みたい企業代理店にとつては、「既存キャプティフへの移転によるメリット享受」

「代理店手数料の増加」「キャプティフ会社としての配当金獲得による収益の拡大」「取引先企業契約を取り込む」とよる規模の拡大」などが見込まれ、メリットが大きいといふ。

「柔軟なキャプティフの運営」については、現地に取締役や資産を不要とする点、また、資産運用の自由度などを挙げる。

## 交通事故における

# むち打ち損傷問題

栗宇一樹・古笛恵子 編集 [特別寄稿] 浅田浩之 (三菱自動車工業先行車両技術部) 保険毎日新聞社刊

保険毎日新聞社

〒101-0032 東京都千代田区岩本町1-4-7  
電話 03(3865)1401

## ミクロネシア連邦キャプティフの優位性の要因

1	日本企業を意識したキャプティフ制度
2	法人税率: 25.5%
3	海外子会社からの配当益金不算入制度の導入
4	関連第三者契約の引き受けが可能
5	柔軟なキャプティフの運営
6	既存キャプティフのミクロネシア連邦への移転によるメリット享受
7	適格現物出資によるキャプティフの設立が可能

# 適したインフラ」強調

は、シンガポールやガーニジーなど従来のドミニケルからの移転が簡単なため、よりメリットを享受できる。シンガポールやガーンジーなどでは、5年～10年経過するに従つて日本企業にとって最適な環境とは言い難くなつたと浜田氏はいう。01年に税制が変わったシンガポールでも、この10年で20社ほどあつた日本のキャプティフ会社のうち10社ほどが既に移転している。これらの受け皿としてミクロネシア連邦は最適だと強調する。

「適格現物出資によるキャプティフ設立が可能な点は、ほかのドミニケイルにはない特徴だ。ミクロネシアでのキャプティフ会社のうち10社ほどが既に移転している。これらの受け皿としてミクロネシア連邦は最適だと強調する。

【浜田健一郎氏のプロフィル】

浜田健一郎氏は、フォーサイトマネジメント株代表取締役社長。ARM (Associate in Risk Management)、MBA (ジョージワシントン大学・ファイナンス専攻)、RIMS Fellow、中小企業診断士、CFA (Certified Financial Planner)。

同じく新興ドミニケイルのハワイでは、この10年間で約20社のキャプティフが設立される。浜田氏は見込んでいる。

ミクロネシア連邦では、5年後までに20社の日系キャプティフが設立される。浜田氏は見込んでいる。

よりも条件の良いミクロネシア連邦では、5年後までに20社の日系キャプティフが設立される。浜田氏は見込んでいる。

じ最適なドミニケイルはないとあらためて強調する。

同じく新興ドミニケイルのハワイでは、この10年間で約20社のキャプティフが設立された。ハワイ

のハワイでは、この10年間で約20社のキャプティフが設立された。ハワイ

のハワイでは、この10年間で約20社のキャプティフが設立された。ハワイ